



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe el estado actual del proyecto "Ciudad Salud: Intervención Rosario Sur", que comprende un conjunto de obras cuyo principal componente es la construcción del Hospital Regional Sur de alta complejidad de la ciudad de Rosario, departamento Rosario, y detalle sus plazos de ejecución, cronograma de etapas pendientes y fecha de finalización estimada de las obras.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Lionella Cattalini.

LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fundamentos

Señor presidente:

El proyecto "Ciudad Salud: Intervención Rosario Sur", comprende un conjunto de obras cuyo principal componente es la construcción de un hospital regional de alta complejidad en esta ciudad. El proyecto conjuga atención médica, investigación y educación a través de un conjunto de obras que comprende, además del hospital, un centro de investigación, el edificio de la escuela de educación técnica N° 407 –ya en funcionamiento–, una amplia área recreativa y deportiva abierta a la comunidad y una plaza cívica como acceso principal.

El Hospital Regional Sur fue proyectado como parte del plan de salud integral de toda la provincia que se inició en 2007 con la gobernación de Hermes Binner. El edificio fue proyectado con un criterio flexible, con amplios espacios abiertos y vidriados que dan a las áreas verdes del predio, visibles para el público y los pacientes, como metáfora de apertura a la comunidad y de esperanza en el desarrollo de nuevas soluciones y tratamientos médicos. Se planteó como el eslabón más jerarquizado de todo el sistema de salud de la provincia, el hospital más grande del país, el más moderno y orgullo para todos los santafesinos

En 2019 concluyó su segunda etapa de construcción , que incluía carpintería exterior, impermeabilizaciones y obras complementarias, cuyo monto de inversión, en aquel momento, superó los 360 millones de pesos. Hoy vemos con mucha tristeza que la provincia no avanzó en la terminación de la obra – es una inversión que no vamos a priorizar, dijo en medios periodísticos en 2021 la Secretaría de Obras Públicas de la provincia Leticia Battaglia- dejando a todos los ciudadanos del sur provincial sin acceso a un efector de estas características lesionando el derecho de acceso a la salud.

Por los motivos expuestos, Señor Presidente, solicito a mis pares tratamiento y aprobación del presente proyecto .

LIONELLA CATTALINI
Diputada Provincial